



6 Pièces

250 m²

Réf. 82480642

2 120 000 €

La Ciotat

Maison à vendre (13600)

Daniel **FEAU**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques minutes des plages, dans un quartier résidentiel et calme, avec une vue dégagée sur la mer et la baie de La Ciotat, maison contemporaine de 250m² environ sur un terrain de 1700m². Orientée Sud et répartie sur deux niveaux elle se compose comme suit : Au rez-de-chaussée : un vaste séjour de 80m² avec cuisine attenante, un cellier, une belle suite parentale avec double dressing, salle de bains et vue mer, un bureau et une buanderie. A l'étage, trois chambres vue mer avec terrasses, une salle d'eau. L'extérieur offre un jardin paysager avec de nombreux arbres fruitiers et oliviers, un ...

This south-facing near 250 sqm property set in a 1700 sqm plot is located in a peaceful residential neighbourhood located a few minutes from the beaches. Enjoying an open view of the bay and the sea, it includes an 80 sqm living/reception room with an adjacent kitchen and storage room, a master suite with a double dressing room and a bathroom enjoying a sea view, a study and a utility room. Three bedrooms with terraces enjoying a sea view, and a shower room are upstairs. Reversible floor heating, solar panels. The landscaped garden is planted with olive and fruit trees, and features a boules ...

DANIEL FEAU MARSEILLE & LITTORAL

4 bis boulevard Rivet - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

